

Mardi 22 mai 2018

## Réaménagement de la rue de la Vilette à Saint-Pierre-lès-Elbeuf

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie accompagné du Maire Patrice DESANGLOIS et du Vice-Président en charge du pôle Val-de-Seine se sont rendu, mardi 22 mai 2018, sur le chantier de la rue de la Vilette à Saint-Pierre-lès-Elbeuf. Axe très fréquenté de la commune, ce réaménagement débuté en avril nécessitera près de quatre mois de travaux pour un budget de 500 000 euros financé par la Métropole Rouen Normandie.

La rue de la Vilette est une voie importante de la commune qui est très fréquentée notamment par les transports en commun et des poids lourds. Le corps de chaussée n'était donc plus adapté au trafic.

La volonté de la Ville et de la Métropole a été de profiter de ce chantier pour réaliser des travaux de sécurisation et d'embellissement de la rue.

Les différents travaux menés concernent :

- les couches de surface en enrobé,
- la couche de base avec de la grave bitume,
- reprises ponctuelles et reprofilage de la couche de fondation,
- reprise des bordures et caniveau,
- rénovation des trottoirs,
- changement des lanternes d'éclairage public.

Le chantier se déroule en deux phases :

1. Travaux sur la chaussée et les trottoirs de droite (phase achevée)
2. Travaux sur la chaussée et les trottoirs de gauche (phase en cours d'achèvement)

Le montant global du chantier s'élève 500 000 euros financé par la Métropole Rouen Normandie et sera achevé à l'été 2018.